

Download Free Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw Free Download Pdf

Biografi Abu Bakar ash-Shiddiq Biografi Abu Bakar Ash-Shiddiq Bimbingan dan Ajaran Nabi Muhammad **Kitab Sejarah Lengkap Khulafaur Rasyidin Tafsir al-Azhar Jilid 5 Sejarah Pendidikan Islam** Beginilah Nabi Mencintai Istri Jejak-Jejak Islam Panji masyarakat Parameter Islam Road to Jannah SUNNI dan SYIAH Sejarah Peradaban Islam Terlengkap *Hadits Nabi dari Masa ke Masa* Buku 1 : Suluk Abdul Jalil, Perjalanan Ruhani Syeikh Siti Jenar **Tarikh Khulafa Misteri Kehidupan Alam Barzakh** Allah, Please Forgive Me The Great Sahaba **Abu Bakar ash-Shiddiq Ra.** Kumpulan Cerita tentang Akhlak Khulafaur Rasyidin untuk Anak *Bangkit dan Runtuhnya Khilafah Bani Umayyah Biografi Ali bin Abi Thalib* *Kitab Jihad dan Kitab Strategi Perang: Seri Mukhtashar Shahih Muslim* **Biografi 39 Tokoh Wanita Pengukir Sejarah Islam** *Pelajaran Agama Islam* **Ensiklopedia Sahabat** *Tematik Tema 2: Persatuan dalam Perbedaan untuk kelas 6 SD/MI Hijrah dalam Pandangan Al-Quran* **Jalan Tengah Demokrasi** *Agar Wanita Mendapat Syafaat* **Sahabat Rasulullah; Abu Bakar Ash-Shiddiq Meneladani Kepemimpinan Khalifah** *Sumbangan Peradaban Islam Pada Dunia* **Tarikh Khulafa** BUKU AJAR ISLAM DAN

KEBHINNEKAAN Meninggalkan Munkar Tafsir Mimpi Menurut Al-Qur'an dan as-Sunnah Sf
TAWASUL Ensiklopedi Kisah-Kisah Islami

Thank you enormously much for downloading **Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw**. Maybe you have knowledge that, people have look numerous time for their favorite books following this Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw, but stop taking place in harmful downloads.

Rather than enjoying a fine PDF subsequently a mug of coffee in the afternoon, on the other hand they juggled in the same way as some harmful virus inside their computer. **Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw** is welcoming in our digital library an online right of entry to it is set as public suitably you can download it instantly. Our digital library saves in complex countries, allowing you to get the most less latency times to download any of our books when this one. Merely said, the Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw is universally compatible afterward any devices to read.

If you ally dependence such a referred **Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw** books that will have the funds for you worth, acquire the extremely best seller from us currently from several preferred authors. If you desire to entertaining books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are next launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy every book collections Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw that we will utterly offer. It is not in relation to the costs. Its about what you habit currently. This Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw, as one of the most functioning sellers here will utterly be in the middle of the best options to review.

When somebody should go to the books stores, search opening by shop, shelf by shelf, it is really problematic. This is why we allow the books compilations in this website. It will very ease you to see guide **Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you truly want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be every best area within net connections. If you target to download and install the Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw, it is enormously simple then, before currently we extend the connect to purchase and make bargains to download and install Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw therefore simple!

Eventually, you will unconditionally discover a extra experience and capability by spending more cash. nevertheless when? accomplish you resign yourself to that you require to acquire those every needs bearing in mind having significantly cash? Why dont you try to acquire something basic in the beginning? Thats something that will lead you to comprehend even more in the region of the globe, experience, some places, considering history, amusement, and a lot more?

It is your agreed own period to take effect reviewing habit. along with guides you could enjoy now is **Abu Bakar Ash Shiddiq Yang Membenarkan Rasulullah Saw** below.

Jejak-jejak Islam yang membentang selama lima belas abad telah melahirkan peradaban yang sangat kaya di seluruh penjuru dunia. Mulai dari sistem pemerintahan, ilmu pengetahuan, hingga arsitektur klasik bernilai tinggi. Melalui kamus sejarah dan peradaban Islam ini, pembaca dapat mengetahui dan memahami sejarah Islam secara ringkas dan kontribusi masyarakat Muslim di pelbagai penjuru dunia dengan segala kelebihan, kekurangan, dan jasa-jasa mereka. Data-data tersebut direkam ke dalam 700 entri yang dijelaskan secara sistematis dan detail dalam kamus ini. - Tokoh-tokoh muslim paling berpengaruh - Para ilmuwan - Pertempuran-pertempuran dan sejarah pemicunya - Masjid bersejarah di seluruh dunia - Dinasti-dinasti yang berkuasa - Benteng militer - Madrasah dan lembaga pendidikan Islam - Kota-kota penting dalam peradaban Islam - Istana, museum, dan perpustakaan - Perjanjian-perjanjian dalam Islam - Suku-suku - Ekspedisi militer - Tempat-tempat ziarah - Nama-nama negara dan kota berpenduduk muslim - Peristiwa-peristiwa penting dan tahun terjadinya - Khalifah dan penguasa kerajaan Islam/kesultanan - Upacara adat yang berasimilasi dengan budaya islam - Macam-macam mazhab - dll. [Mizan, Bentang Pustaka, Bunyan, Agama, Islam, Sejarah, Indonesia] Zaman terus berputar, peristiwa sejarah akan berulang, hanya pelaku, tempat dan situasinya yang berbeda. Putaran zaman mempergilirkan antara kebaikan dan keburukan. Dan kondisi suatu zaman akan sangat dipengaruhi oleh siapa yang menjadi pemimpinnya saat itu. Hal ini dapat kita saksikan pada perjalanan umat Islam dari semenjak masa kenabian, masa khulafa'urraiydin serta masa kedinastian Bani Umayyah dan Bani Abbasiyah. Kekhalifahan

mengalami masa keemasan pada masa-masa khulafa'urrasyidin terutama pada masa Khalifah Abu Bakar, Umar dan setengah dari masa kekhilafahan Utsman bin Affan. Setelah berakhirnya masa khulafa'urrasyidin, kekhilafahan berpindah secara turun temurun, adakalanya berada di tangan orang shalih dan adakalanya berada di tangan orang yang zhalim dan durhaka. Namun bagaimanapun kondisi mereka tetap lebih baik dibanding dengan masa pasca kejatuhan khilafah. Imam As-Suyuthi, seorang ulama besaryang hidup antara tahun 849-911 H, mengungkap perikehidupan para khalifah (penguasa) berdasarkan periwayatan yangterpercaya dan komentar-komentar para ulama yang langsung menjadi pelaku sejarah. Karya beliau merupakan warisan yang sangat berharga karena kaya dengan pelajaran yang mendalam dan menjadi rujukan sepanjang zaman bagi umat yang ingin memahami sejarah para penguasa pendahulunya. -pustaka al-kautsar- Ali bin Abi Thalib Radhiyallahu Anhu adalah khalifah keempat dari Khulafaurrasyidin, sebuah estafet kepemimpinan yang selau berada dalam petunjuk dan hidayah. Ali bin Abi Thalib melanjutkan tongkat kepemimpinan para pendahulunya Abu Bakar Ash-Shiddiq, Umar bin Khathab, dan Utsman bin Affan Radhiyallahu Anhum. Kepemimpin yang tegak atas baiat kaum muslimin, yang berjanji setia dan ridha untuk melanjutkan risalah dakwah yang diemban oleh Rasulullah. Ali bin Abi Thalib adalah sepupu Rasulullah sekaligus yang pertama kali masuk Islam dari kalangan pemuda. Ia juga dikenal sebagai panglima pemberani yang ahli dalam perang tanding, ahli dalam bidang fikih, ahli hikmah, sekaligus ahli strategi pemerintahan. Posisinya sebagai kerabat Rasulullah, membuat sebuah kelompok yang menganggapnya sebagai khalifah yang berhak menggantikan kepemimpinan Rasulullah. Bahkan ada yang mengagung-agungkannya secara ekstrem (ghuluw) sebagaimana dilakukan oleh kelompok Syiah Rafidhah. Namun, Ali bin Abi Thalib lebih memilih mengikuti kesepakatan kaum muslimin untuk membait Abu Bakar Ash-Shiddiq sebagai khalifah pengganti

Rasulullah. Ia ridha berada dalam bait tersebut dan begitu memuliakan sahabat seniornya tersebut. Begitu pula dengan Abu Bakar, yang juga begitu memuliakannya. Buku ini menceritakan secara menarik dan mendalam tentang sosok Khalifah Ali bin Abi Thalib. Dari mulai kepribadiannya, kedalaman ilmu agamanya, kemampuannya dalam mengelola pemerintahan, dan seluk beluk konflik dan pertentangan yang terjadi pada masa kepemimpinannya, sehingga menimbulkan banyak kelompok sempalan, seperti Syiah Rafidhah dan Khawarij. Buku ini juga memberikan bantahan terhadap syubhat-syubhat pemikiran dan keyakinan yang menyimpang dari kelompok yang bersikap ekstrem dalam memuliakan Ali bin Abi Thalib. Termasuk membongkar hadits-hadits dhaif tentang kepemimpinan pasca wafatnya Rasulullah. Buku ajar yang telah hadir di tangan pembaca ini merupakan produk hasil Penelitian Kerjasama Antar Perguruan Tinggi yakni Institut Pendidikan Tapanuli Selatan Prodi Pendidikan Sejarah dan STKIP Adzkiya Padang yang bertindak sebagai Tim Peneliti Pengusul (TPP) dan Universitas Bung Hatta sebagai Tim Pengusul Mitra (TPM). Buku ajar merupakan sistem pendukung terlaksananya model PSI-BK dengan baik. Buku ajar dikembangkan isinya sesuai dengan RPS yang telah disusun dan divalidasi khusus oleh pakar. Buku ini berisi 6 bab yaitu gambaran bangsa arab sebelum Islam, gambaran bangsa arab setelah Islam, Islam dan radikalisme, sumbangan Islam untuk dunia, islamisasi di nusantara, tantangan baru Islam kekinian. Di dalam buku ajar ini setiap bab dilengkapi dengan pengantar, langkah-langkah pembelajaran, peta konsep dan capaian pembelajaran yang mencakup aspek sikap, pengetahuan, keterampilan umum dan keterampilan khusus serta rangkuman dan soal diskusi serta tindak lanjut penugasan terstruktur yang telah dilengkapi dalam buku ajar ini. Buku Ajar ini adalah solusi bagi mahasiswa dan peminat umum lainnya dalam memperkaya khasanah, keilmuan, keislaman dan kebhinnekaan dalam kehidupan yang penuh keprihatinan. Mendudukkan posisi Ahlussunnah wal Jamaah (Sunni)

dan Syiah, secara proporsional dan ilmiah, merupakan sikap yang tepat untuk mencari solusi problematika hubungan Sunni dan Syiah. Mayoritas umat masih awam terhadap jatidiri Ahlussunnah dan Syiah. Sebabnya, akses terhadap pustaka-pustaka utama Syiah masih sangat terbatas. Ditambah lagi, Syiah terus menerus memasang 'iklan' bahwa Sunnah dan Syiah itu tidak memiliki perbedaan akidah, tapi hanya perbedaan mazhab fikih dan pemikiran politik. Tematik Tema 2: Persatuan dalam Perbedaan untuk kelas 6 SD/MI terbitan Media Kreasi Muslim. Buku tematik ini bernuansa islami yang sangat cocok untuk siswa-siswa sekolah dasar Islam, SD Islam Terpadu dan Madrasah. Biografi 39 Tokoh Wanita Pengukir Sejarah Islam Kisah Perjalanan Hidup Para Wanita Mulia yang Berperan Penting dalam Kehidupan dan Perjuangan Dakwah Rasulullah S.A.W. Dr. Bassam Muhammad Hamami Sejatinya, wanita dengan segala kelebihanannya mampu berperan penting dalam perjuangan dakwah sebagaimana wanita-wanita mulia terdahulu yang telah menggoreskan tinta emas dalam sejarah Islam. Biografi 39 Tokoh Wanita Pengukir Sejarah Islam karya Dr. Bassam Muhammad Hamami ini mengisahkan sejarah kehidupan para wanita mukminah yang hidup, beriman, dan berjuang bersama Rasulullah s.a.w. Mereka adalah ibu kandung dan ibu susu Nabi s.a.w., para istri, putri-putri beliau, para bibi, dan shahabiyah. Diceritakan dalam buku ini bagaimana ketabahan dan ketegaran Aminah yang seorang diri membesarkan Nabi s.a.w. sepeninggal wafat suaminya; ketulusan Halimah dalam mengasuh dan menyusui Rasulullah s.a.w.; perjuangan dan pengorbanan Khadijah dalam mendampingi serta memfasilitasi dakwah Nabi s.a.w; hingga peran Aisyah yang sangat besar dalam pengumpulan hadis. Dipaparkan juga dalam karya ini bagaimana para shahabiyah berperan mengukir sejarah emas kejayaan Islam. Mereka itulah wanita-wanita agung yang Allah anugerahkan keimanan dan keistimewaan yang mampu menggetarkan seisi langit dan bumi, yang nama mereka tetap dikenal dan diteladani hingga kini. Dengan gaya bahasa yang indah,

ringan, lugas dan mudah dipahami, penulis seakan membawa kita memasuki ruang-ruang pribadi dan menyaksikan langsung kehidupan mereka. Para wanita mulia nan agung tersebut menjadi sumber inspirasi, sumber motivasi, sumber ilmu dan teladan yang merupakan hasil madrasah nubuwah. Maka pantaslah jika buku ini menjadi rujukan yang mencerahkan dan istimewa bagi para wanita. -QisthiPress- Kitab digital ini berjudul "Kitab Jihad dan Kitab Strategi Perang", merupakan kitab yang berisi tentang "ringkasan hadis shahih muslim" yang dapat memberikan tambahan wawasan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca. Semangat untuk berbagi terutama dalam literasi khazanah pengetahuan agama islam yang mendasari penerbit menghadirkan konten-konten di kitab digital ini. Penerbit berdoa semoga kitab yang diterbitkan ini bisa bermanfaat dan menjadi bahan pembelajaran serta panduan bagi siapapun juga. Selamat membaca! Alangkah indahnya sebuah negara apabila para pemimpin dan pejabatnya mau meneladani kepemimpinan Khulafaur Rasyidin dan beberapa khalifah sesudahnya. Mereka memandang jabatan sebagai amanat yang berat karena akan dimintai pertanggungjawaban di hadapan Allah. Itulah sebabnya mereka memimpin dengan sungguh-sungguh dan berupaya dengan maksimal agar rakyatnya lebih sejahtera daripada khalifah-atau paling tidak setara. Abu Bakar disegani karena sosoknya yang lemah lembut, tetapi tegas dan teguh pendirian. Umar ibn Al-Khatthab dicintai karena kasih sayang dan pengabdianya kepada rakyat. Utsman ibn Affan dikagumi lantaran kesederhanaannya, meskipun ia seorang saudagar kaya raya. Sementara itu, Ali ibn Abi Thalib diteladani karena zuhudnya. Khulafaur Rasyidin dan beberapa khalifah sesudahnya telah memberi pelajaran berharga bagi para pemimpin generasi masa kini. Mereka adil tanpa takut dibenci; memilih hidup sederhana, meskipun sebenarnya mampu berfoya-foya; dan mau berkeringat, walaupun pelayan selalu siap sedia. Buku ini mengantarkan kita sebagai kaum muslimin menyelami kejayaan Islam pada belasan abad silam,

Bacaan ini tidak hanya kaya keteladanan, tetapi juga sarat motivasi dan inspirasi. Menurut kaum orientalis, hadits/sunnah Nabi Muhammad shallallahu alaihi wa sallam baru dihimpun pada abad kedua Hijriah, dan sebelum itu terjadi, semuanya tidak jelas. Ditambah lagi faktor politis dan fanatisme mazhab menghasilkan banyak hadits palsu, sehingga bercampur aduk, dan sulit diketahui mana sabda Rasulullah shallallahu alaihi wa sallam yang sejati dan mana yang bukan. Benarkah demikian? Agar tidak penasaran tentang jawabannya, setiap muslim perlu membaca buku ini. Kita perlu tahu seperti apa duduk perkara sebenarnya tentang hadits/sunnah yang merupakan sumber hukum kedua setelah Al-Qur`an ini. Buku ini membahas hal-hwal hadits/sunnah di zaman Rasulullah shallallahu alaihi wa sallam. Lalu cara hadits/sunnah diperlakukan di era sahabat dan tabiin. Kemudian dibahas pula apa dan bagaimana terjadinya pemalsuan hadits. Selanjutnya buku ini menjawab kapan sebenarnya kodifikasi hadits mulai dilakukan. Buku ini lantas ditutup dengan biografi sejumlah tokoh perawi hadits utama dari kalangan sahabat dan tabiin. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram. Buku-buku yang ditulis belakangan tentang tokoh kontroversial ini sekadar menjelaskan sebab musabab kenapa dia dihukum. Orang hampir tidak pernah disuguhi riwayat pribadinya sebagai manusia beriman. Penulisan sejarah kehidupan Abu Bakar telah banyak dilakukan oleh pakar sejarah terdahulu. Tetapi ada suatu perbedaan antara karya mereka dengan karya Muhammad Husain Haikal. Penulisan para sejarawan terdahulu biasanya memfokuskan penceritaan peristiwa an sich dengan berpegang pada sumber-sumber yang valid; namun Husain Haikal di samping menggunakan metode observasi referensi, juga memberi nuansa sehingga terasa

hidup dan aktual. Peran Abu Bakar dalam satu fragmen sejarah sangatlah menentukan. Sebab saat-saat itulah sejarah memasuki masa transisi dari kepemimpinan seorang rasul ke tangan manusia biasa. Disinilah letak spesifikasi Abu Bakar yang tak bisa disamai oleh pemeran sejarah lainnya. Dengan ciri khasnya yang cerdas dan berkepribadian lembut, Abu Bakar menjadi "aktor" paling tepat menghadapi periode kepemimpinan umat sepeninggal Rasulullah. Periode ini sungguh sangat sulit dan rumit. Tetapi tampaknya isyarat "pengkaderan" dirinya sebagai Khalîfatur-rasûlillâh telah dipersiapkan oleh zaman sejak awal. Peran-perannya sebagai imam shalat menggantikan tugas Rasulullah, penyerta hijrah Nabi dan pendamping setia sepak terjang Rasulullah, merupakan "ayat-ayat" akan perannya sebagai Khalîfatur-rasûlillâh. Ebook ini amat bermanfaat untuk studi, pustaka, dan bahan kajian. Semoga menambah pemantapan khazanah pengetahuan kita. Buku ini berisi akhlak baik yang dikupas secara detail dan tuntas. Mulai dari pengertian, ciri-ciri akhlak, cara mengamalkan, hingga penjelasan berdasarkan Alquran dan al-hadist. Di mana sama-sama kita ketahui, bahwa akhlak adalah suatu hal yang sangat penting, akhlak adalah sifat atau tingkah laku yang melekat pada diri seseorang yang dapat memunculkan perbuatan baik. Oleh karena itu, sangat penting bagi kita mengenal apa saja akhlak-akhlak baik dan mencoba menjadikannya jati diri yang teraplikasi dalam keseharian. Buku ini ditulis oleh keluarga besar Komunitas Wonderland Family, di mana kami bersama-sama belajar tentang cara menulis, berdiskusi dengan Mba Ipop tentang konten yang sesuai hadist dan terbukti valid, serta saling memberi masukan dan mengoreksi bersama, hingga akhirnya bisa lahir buku sederhana yang insyaallah kaya manfaat ini Sejarah dan peradaban Islam merupakan bagian penting yang tidak mungkin dipisahkan dari kehidupan kaum muslimin dari masa ke masa. Betapa tidak, dengan memahami sejarah secara baik dan benar, kaum muslimin bisa bercermin untuk mengambil banyak pelajaran guna meraih kejayaan dan kemuliaan dunia dan

akhirat. Untuk mengetahui dan mempelajari kisah-kisah itu; termasuk kapan itu terjadi, dan bagaimana situasi yang terjadi saat itu, lalu bagaimana Islam ada sampai dengan saat ini, maka tak ada cara lain kecuali kita membaca sejarah secara lengkap, sehingga kita mengetahui di mana letak peristiwa-peristiwa itu dalam rangkaian sejarah Islam. Buku ini merupakan bagian terpenting dalam sejarah Islam. Sebab, di dalamnya dimuat perjalanan hidup para Khulafaur Rasyidin yang notabene orang-orang pilihan yang senantiasa dekat dan dikasihi oleh Rasulullah Saw. Dengan begitu, tentulah banyak pelajaran yang dapat kita petik dari kisah teladan mereka semua. Selamat membaca! Sejarah pendidikan Islam merupakan cabang ilmu pengetahuan yang membahas tentang pertumbuhan dan perkembangan pendidikan Islam, baik dari segi konsep, ide, maupun lembaga penyelenggaranya. Berfokus pada kajian sejarah, objek dalam studi ini sama seperti kajian sejarah lainnya, yakni terdapat ruang dan waktu yang merupakan bagian penting dari penelitian sejarah. Pendidikan Islam berperan sebagai objek yang diteliti dengan bertumpu pada runtutan peristiwa atau kejadian yang ditulis menjadi suatu rangkaian kisah berdasarkan periode tertentu. Berbeda dengan buku sejenis, Sejarah Pendidikan Islam mengkaji sejarah pasang surutnya pendidikan Islam berdasarkan perkembangan Islam itu sendiri. Tidak hanya melihat perkembangan pendidikan Islam di dunia, namun di dalamnya juga dipaparkan secara komprehensif mengenai kondisi pendidikan Islam di Indonesia sejak masa kerajaan Islam, kolonial hingga reformasi. Selain itu, buku ini semakin kaya dengan adanya pengetahuan tambahan berupa informasi mengenai profil lembaga perguruan tinggi Islam tertua di dunia dan Indonesia, serta lembaga pendidikan pondok pesantren tertua di Jawa. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup Wacana tentang isu Demokrasi di dunia Islam sampai saat ini masih menjadi bahan perdebatan. Ada pihak yang menuduh demokrasi sebagai bid'ah politik yang tidak dikenal di dunia Islam dan sepenuhnya merupakan produk Barat yang

sekular. Akibatnya segala turunan hasil politik melalui mekanisme demokrasi dianggap salah dan menyimpang. Namun adapula pihak yang menerima demokrasi sebagai alat perjuangan politik Islam yang harus diterima dan dikawal sebagai mekanisme politik yang terbaik dibanding system lainnya yang ada. Anehnya, pihak-pihak yang menolak mekanisme politik melalui jalur demokrasi belum mampu merumuskan format politik yang tepat dan ideal menurut kacamata Islam. Sehingga walau sudah menolak mekanisme demokrasi namun mereka yang menolak masih tidak seia sekata mengenai system yang ideal dan terbaik menurut format Islam. Dalam buku ini penulis mencoba menyajikan sejarah politik kekuasaan Islam hingga ketemu titik singgungnya dengan system demokrasi modern. Ternyata titik kesamaannya dengan titik bedanya lebih banyak titik kesamaannya. Warisan system politik di era Khulafaurrasyidin sejatinya identik dengan mekanisme demokrasi modern, dimana seorang khalifah dipimpin oleh partisipasi politik rakyatnya, seorang khalifah bekerja untuk mengabdikan kepada rakyatnya dan bertanggungjawab kepada rakyat. Di kalangan fundamentalis Muslim, demokrasi dianggap sekular, sedangkan di kalangan sekularis, demokrasi dianggap tidak memiliki korelasi hubungan dengan Islam. Namun dalam buku ini, ditampilkan bahwa demokrasi adalah bukan sekular dan sekularisme tidaklah identik dengan demokrasi, namun demokrasi bisa paralel dengan Islam. Produk-produk demokrasi seperti pemilu, multi partai, undang-undang dsb adalah suatu keniscayaan politik yang harus diterima. -pustaka al-kautsar- Tafsir al-Azhar ini menjelaskan ayat-ayat Al-Qur'an dengan ungkapan yang teliti, menerangkan maknanya yang dimaksud dalam Al-Qur'an dengan bahasa yang indah, dan menghubungkan ayat dengan realita social dan sistem budaya yang ada. Tidak hanya itu, beliau juga membicarakan permasalahan sejarah, sosial, dan budaya di Indonesia. Menyerahkan ayat demi ayat, menafsirkan ilmu pengetahuan untuk memperkuat tafsir uluhiyyah dan rububiyah. Menyeimbangkan

dalil-dalil naqli dan aqli serta tidak hanya menukil dari ulama salaf, namun beliau juga mengangkat pengalaman sendiri namun tetap berlandaskan atas kepercayaan ulama-ulama terdahulu. Beliau juga menguraikan makna dari bahasa Arab ke bahasa Indonesia dan memberi kesempatan bagi pembaca untuk berpikir. Tafsir ditulis membawa corak pandang hidup penafsir, haluan dan madzhabnya. Dalam tafsir ini, Hamka merujuk pada madzhab salaf, yaitu madzhab Rasulullah saw., para sahabat, dan ulama yang mengikuti jejak beliau. Tentang aqidah dan ibadah, Hamka mengikuti yang mendekati kebenaran dan meninggalkan yang menyimpang. Dan, mengenai pengetahuan umum, Hamka kerap kali meminta bantuan kepada ahlinya. Selain penyajiannya dalam masalah-masalah sosial, antropologi, dan sejarah, tafsir ini juga memiliki keunggulan lain yakni pembaca akan menemukan beberapa penemuan dari para ulama Indonesia yang tidak terdapat dalam tafsir lainnya. Sehingga, wajar jika tafsir ini dapat diterima oleh masyarakat Indonesia, bahkan Asia Tenggara. Mengutip ucapan Perdana Menteri Malaysia waktu itu, Tun Abdul Razak, "Hamka bukan hanya milik bangsa Indonesia, tapi juga bangsa-bangsa Asia Tenggara." [Gema Insani] Para sejarawan Islam telah membukukan riwayat perjalanan umat dengan begitu amanah. Buku Bangkit dan Runtuhnya Khilafah Bani Umayyah karya Prof. Dr. Abdussyaqi Muhammad Abdul Lathif ini adalah salah satu permata dibidang sejarah Islam. Dengan membacanya, semoga kaum Muslimin bisa meneladani para pendahulunya, dan dapat melanjutkan penulisan sejarahnya dengan tinta emas. Buku referensi sejarah Islam ini menguraikan: 1. Proses pendirian Khilafah Bani Umayyah. 2. Riwayat hidup keempat belas khalifah Dinasti Umayyah 3. Lika-liku perjalanan Khilafah Bani Umayyah selama kurang lebih 90 tahun. 4. Perluasan wilayah Negara Islam selama era Khilafah Bani Umayyah. 5. Metode dan strategi penyebaran Islam selama era Khilafah Bani Umayyah. 6. Sistem administrasi dan tata negara yang dikembangkan oleh Khilafah Bani Umayyah. 7. Berbagai

gerakan anti Dinasti Umayyah. 8. Proses keruntuhan Khilafah Bani Umayyah. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram. Kumpulan Cerita tentang Akhlak Khulafaur Rasyidin untuk Anak Prof. Hamka dalam buku Pelajaran Agama Islam: Hamka Berbicara tentang Rukun Iman membahas tentang percaya kepada malaikat disatukan pembahasannya dalam bab Percaya kepada yang Gaib. Gaib yang dimaksud bukan hanya malaikat, tetapi termasuk di dalamnya tentang insan dan iblis. Keberadaan hal gaib ini sesungguhnya bukan untuk menjadikan manusia takut terhadap hal gaib yang ada di sekitarnya, tetapi ia haruslah menambah keimanan kepada Allah SWT sebab ketakutan kepada hal gaib akan menjerumuskan manusia kepada perbuatan menyekutukan Allah SWT. Sesungguhnya Allah SWT adalah Maha Esa, Maha Memiliki Keagungan dan Kemuliaan, Maha Penyantun, dan Mahaadil. Mahasuci Allah SWT dari apa yang mereka persekutukan. Selain rukun iman, dalam buku Pelajaran Agama Islam juga dijabarkan bab tentang kaitan iman dan amal saleh. Iman tanpa amal saleh ti-daklah sempurna. Begitu pula amal saleh tanpa didasari oleh keimanan hanya akan menjadi amal yang sia-sia dan tidak berarti di hadapan Allah SWT. Sesungguhnya manusia kelak segala perbuatannya akan dimintai pertanggungjawaban oleh Allah SWT dan amal saleh yang dilakukan untuk mencari keridhaan-Nya, semua akan dihitung dan tidak ada amal yang luput dari catatan-Nya. Penulis : Abu Ali Rizqi Hal : 299 ISBN : 978-602-6319-93-7 Sinopsis : Islam adalah agama sempurna, syariatnya lengkap, segala sesuatu yang dibutuhkan oleh manusia khususnya, baik kebutuhan jasmaniah maupun ruhaniah, spiritual, intelektual maupun mental, baik individual maupun masyarakat, yang bersifat duniawi ataupun ukhrawi, semuanya mendapat

perhatian seimbang. Kesempurnaan agama Islam bukan saja karena konsep-konsepnya lengkap dan memperhatikan semua aspek yang dibutuhkan oleh setiap manusia, melainkan memiliki figur-figur untuk dijadikan sebagai rujukan dalam memahami kebenaran Islam, yakni tokoh-tokoh yang memerankan syariat Islam dalam bentuk perilaku sehari-hari, baik ucapan, perbuatan dan diamnya (tanda kebolehan), yang diistilahkan para ahli ilmu dengan "sunnah", Mereka adalah para Nabi dan Rasul, serta para pewaris ilmu dan risalah-Nya yang bukan dari kalangan Nabi atau Rasul, namun memiliki kemampuan spiritual yang sama dengan para nabi dan Rasul. Yang membedakan mereka dengan para nabi dan rasul hanyalah "pangkat" ke-Nabi-an. Sebab, kalau Rasulullah Saw tidak membentuk kader-kader pilihan untuk mengawal risalah-Nya, maka otentisitas kebenaran Islam tidak akan dapat dipertahankan. Oleh karena itu, adanya seseorang yang memerankan "kebenaran" Islam paska wafatnya Rasulullah Saw adalah suatu keniscayaan. Banyak orang yang masih saja bingung untuk memaknai kehidupannya sendiri. Ada sebagian dari mereka yang mengatakan bahwa mereka kurang merasakan kehidupan mereka sendiri. Ada sebagian dari mereka yang mengatakan bahwa mereka hanya menjadi 'boneka' atas kehidupan orang lain. Ada yang mengatakan bahwa mereka adalah pijakan atau tumpuan dari kebahagiaan dan kesuksesan orang lain. Namun parahnya lagi, ada yang sama sekali tidak bahagia dengan kehidupan mereka sendiri. Mereka merasa bahwa selama ini diri mereka tidak ubahnya seperti mayat hidup yang jalan ke mana saja tanpa tujuan. Hidup mereka hambar, tak berwarna dan tak punya rasa. Hidup harus ada tujuan, tidak mungkin hidup itu sekedar hidup. Tidak mungkin orang mengatakan bahwa "Nikmati saja hidup seperti air yang mengalir". Pernah melihat lomba layang-layang? Apa yang terjadi jika layang-layang hanya mengikuti hembusan angin? Layang-layang bisa bergerak ke sana dan kemari karena melawan arus angin, bukan karena mengikutinya. Kajian kontemporer yang meluruskan kembali

sejarah kehidupan al-Khulafâ` ar-Râsyidûn, disertai uraian dan analisis peristiwa-peristiwa penting pada periode kekhilafahan mereka berdasarkan sumber-sumber dan riwayat-riwayat yang otentik dan sahih. Periode kekhilafahan empat khalifah yang bijak (al-Khulafâ` ar-Râsyidûn) adalah masa keemasan sejarah Islam sepeninggal Rasulullah s.a.w. Periode tersebut berhasil merintis pembangunan tatanan masyarakat dan negara Islam yang sejalan dengan semangat al-Qur`an dan sunnah Nabi s.a.w. Rintisan inilah yang pada gilirannya melempangkan jalan bagi berdirinya sebuah kekhilafahan yang menaungi dunia dengan peradaban dan ajaran Islam. Sejarah sudah merekam perjalanan hidup dan pemerintahan para khalifah itu dengan beragam versi. Karya-karya tentang kehidupan, perjuangan, dan liku-liku kekhilafahan mereka juga sudah banyak ditulis. Namun, karya yang ditulis oleh Dr. Ibrahim al-Quraibi—dosen sekaligus ulama terkemuka di Yaman—ini berbeda dari karya-karya bertema sejenis. Dengan merujuk kepada sumber-sumber otentik sejarah Islam, episode demi episode kehidupan keempat khalifah itu dipaparkan secara kronologis. Fakta-fakta yang diajukannya pun bukan hanya diambil dari data-data sejarah, namun juga diolah dari hasil analisis dan perbandingan riwayat-riwayat. Sebagai satu-satunya karya kontemporer tentang sejarah al-Khulafâ ar-Râsyidûn, buku ini menyajikan fakta dan data secara ilmiah, kritis, dan berimbang. Sejumlah peristiwa penting dan krusial, seperti peristiwa Saqifah Bani Sa'idah, syûrâ, al-Fitnah al-Kubrâ yang berujung pada terbunuhnya Khalifah Utsman, hingga pecahnya perang saudara dalam Perang Jamal dan Shiffin, dijelaskan dengan sangat memadai dalam karya ini. Alhasil, dengan membaca buku ini, kita akan dapat mengetahui fakta-fakta dalam sejarah para khalifah yang selama ini masih kabur, sekaligus memetik sejumlah pelajaran dan tauladan dari kehidupan, perjuangan, kebijakan, serta keilmuan mereka. -QisthiPress- Klik Bagi yang ingin nego. Lalu hubungi admin dengan klik <https://wasap.at/0nz33r> Semua ebook yang Dilariza terbitkan di Playstore dapat

dinego, untuk caranya silahkan menghubungi admin dengan mengklik link di atas. Ebook yang Dilariza terbitkan di Playstore kebanyakan ebook motivasi dan ebook positif yang diterjemahkan dari bahasa Arab dan Inggris ke dalam bahasa Indonesia. Dilariza mengerti benar bahwa minat baca kita (bangsa Indonesia) masih rendah, oleh karena itu Dilariza berinisiatif menghadirkan ebook bermutu yang dapat dijangkau oleh kalangan menengah ke bawah. Adapun Dilariza mencantumkan harga ebook di playstore (tidak disetting gratis) itu demi mendorong penerbit dan penerjemah untuk tetap eksis menerbitkan dan menerjemahkan ebook bermutu lainnya ke dalam bahasa Indonesia dan ditampilkan di playstore. Namun sekalipun diberi harga di playstorenya, Dilariza masih memberikan kesempatan untuk memperoleh ebook itu dengan harga lebih murah sesuai keinginan para peminat seikhlasnya. Semoga usaha kami menghadirkan bacaan positif dan inspiratif di playstore ini dapat sedikit memotivasi para generasi muda untuk rajin membaca cakrawala dunia dengan sudut pandang yang positif. Amiin. Banyak orang yang telah mati. Namun masing-masing menyisakan jejak yang berbeda. Abu Bakar Ash-Shidiq adalah nama besar yang menebarkan aroma rahmat dan kebaikan. Sosoknya memang layak diabadikan dalam lembaran-lembaran pujian untuk dikenang kebaikannya. Berbeda dengan aroma laknat dan kesesatan yang ditebarkan oleh nama-nama seperti; Fir'aun, Qarun, Abu Jahal, Abu Lahab, Musailamah Al-Kadzdzab. Dan, generasi seperti mereka. Buku "Biografi Abu Bakar Ash-Shidiq" ini, benar-benar menghadirkan kebesarannya dalam ruang kehidupan, menyingkap kecerdasannya, mengutarakan kemuliaan dan kezuhudannya, menampilkan kedermawanannya. Penulis yang pakar dalam sejarah Islam berbicara tentang Abu Bakar Ash-Shidiq dengan sangat detail, mulai dari kelahiran, konsep pemikiran, kontribusi untuk peradaban, sepak terjang dalam memerangi para pembangkang zakat, orang murtad serta orang-orang yang mengaku nabi. Karena itu, kenali sosok Abu Bakar dari dekat dengan membaca buku ini, semoga cahaya ilmu

dan kesalahannya semoga bisa terbias dalam diri Anda. Dalam buku ini saya mencoba membahas tentang salah seorang sahabat nabi yaitu Abu Bakar. Siapa yang tidak mengenal Abu Bakar Ash-Shiddiq radiallahuanhu seorang khalifah besar pengganti Rasulullah salah satu manusia paling mulia dari umat Muhammad shallallahu Ôalaihi wasallam. Bukan hanya kaum muslimin yang mengenal bahkan orang-orang kafir pun mengenalnya. Panglima besar yg berhasil menundukkan kekuatan dan kecongkakan negara super power Romawi. Dialah Abdullah bin ÔUtsman bin ÔAmir bin KaÕab bin SaÕd bin Taim bin Murrah bin KaÕab bin Luai yang lebih dikenal dengan sebutan Abu Bakar Ash-Shiddiq radiallahuanhu. Balai Pustaka Abu Bakar ash-Shiddiq Ra. dikenal oleh umat Islam dengan ketaatannya, kedekatannya dengan Rasulullah Saw., kelembutannya, ketakwaannya kepada Allah Swt., dan ketinggian ilmunya. Selain itu, ia juga dikenal sebagai seorang ahli militer yang brilian, bahkan salah satu yang terbaik dalam sejarah manusia. Lebih jauh, ia termasuk golongan as-sabiqunal awwalun, para pendahulu yang memeluk agama Islam. Ia dikenal sebagai sosok yang penuh kedermawanan, kebaikan, keberanian, kokoh pendirian, memiliki berbagai ide brilian, toleran, penyabar, dan mempunyai tekad yang kuat. Baca hingga tuntas biografi dan teladan sahabat terbaik Nabi ini. Perjalanan hidup Abu Bakar Ra. yang penuh hikmah niscaya dapat menjadi teladan bagi kita dalam menjalani kehidupan serta, terutama, dalam ber-amar ma'ruf nahi munkar. Selamat membaca! "Para sahabat ialah manusia-manusia pilihan. Mereka memikul beban dakwah di saat-saat sulit. Mereka bersedia mengucurkan darah untuk menjaga keselamatan Rasulullah Saw." —Muhammad Vandestra, penulis buku *What is Islam Faith?* * Buku ini mendedahkan secara komprehensif biografi para sahabat Rasulullah Saw. Digali dari data-data-sejarah bervaliditas tinggi, karya berharga ini berhasil menghadirkan kembali sosok generasi emas yang turut berjuang mendampingi Rasulullah Saw. Berkat mereka, perjuangan Rasulullah Saw. pun berhasil hingga

sekarang. E-book karya Muhammad Ibnu Sirin ini menghadirkan takwil mimpi yang sesuai dengan Al-Qur'an dan as-Sunnah. Kehadiran e-book ini bertujuan agar setiap Muslim dapat bertindak dengan tepat sesuai dengan syaria`at agama ketika menyikapi mimpi yang dia alami. Landasan yang dihadirkan dalam e-book ini berupa Al-Qur'an dan hadits-hadits shahih membuat penjelasan yang dimuat di dalamnya semakin jelas dan dapat diyakini. Muhammad Ibnu Sirin menjelaskan mulai dari hakikat mimpi yang terkandung dalam Al-Qur'an hingga takwil-takwil mimpi berdasarkan kejadian dan isi mimpi yang banyak dialami oleh setiap manusia. [Gema Insani] Tawasul, Hakikat perjalanan manusia adalah berasal dari surga dan akan kembali ke surga, insya Allah. Tentu mereka yang akan diberi tiket menuju surga oleh Allah adalah mereka yang punya niat bersungguh-sungguh untuk menjadi hamba yang terbaik. Mereka yang berusaha sekuat tenaga untuk mengalahkan hawa-nafsu dunia dan menjauhkan segala yang telah dilarang-Nya. Mereka yang akan berjuang berbuat kebaikan walau seberat biji dzarrah pun dan selalu bersemangat untuk menebar manfaat setiap saat. Tentu kita pun bisa menjadi hamba terbaik yang akan diberikan tiket menuju surganya Allah itu. InsyaAllah, di dalam buku ini, kita akan banyak merenungi kesalahan kita kepada Allah. Kesalahan yang kerap kali kita lakukan tanpa sadar, padahal terhitung besar. Mudah-mudahan, bisa menyadarkan keangkuhan, ketamakan, dan kedurhakaan kita kepada-Nya sehingga kita termasuk dalam barisan orang-orang yang senantiasa bertobat. Tentu saja, sebaik-baiknya tobat. Taubatan nashuha... Jika kita masuk mesin waktu menuju kurun pertengahan sekitar abad ke-10 M. dan terbang menyusuri kota-kota dunia Islam dan kota-kota dunia Barat, kita akan tercengang. Di satu sisi kita akan melihat dunia yang penuh dengan kehidupan, kekuatan dan peradaban, yakni dunia Islam. Di sisi lain kita akan melihat belahan dunia yang primitif, tak mengenal ilmu pengetahuan dan peradaban, yakni dunia Barat. adalah Prof. Dr. Raghrib As-Sirjani. Ia berusaha mengungkap kembali

kejayaan Islam tersebut. Ia menulis buku ini sebagai persembahan untuk peradaban Islam. Sebuah peradaban mengagumkan yang telah menguras perhatian para peneliti objektif dari Barat. Yang membuat buku ini istimewa adalah, pemaparannya yang ilmiah, realistis, dan seluruh persembahan umat Islam, baik keilmuan maupun peradaban ia paparkan dengan penuh data dan argumentasi yang tak terbantahkan. Dengan keistimewaan tersebut, wajar kalau buku ini meraih Penghargaan Mubarak (Presiden Mesir) bidang Ad-Dirasah Al-Islamiah untuk tahun 2009. Sekarang, versi terjemahan buku tersebut ada di tangan Anda. Selamat menikmati. -Pustaka Al-Kautsar- Islam ialah agama monoteisme terakhir yang diturunkan oleh Allah Swt. sebagai rahmat bagi seluruh alam semesta. Islam adalah agama hanif, lurus, dan diyakini sebagai penyempurna agama-agama lain. Sebab, semua ajaran yang ada dalam agama-agama sebelumnya (Yahudi dan Kristen), juga ada dalam Islam. Buku ini dapat dikatakan sebagai babon (buku sejarah lengkap) agama Islam. Sebab, di dalamnya tidak hanya dibahas mengenai pengertian agama Islam, dasar-dasar hukumnya, berbagai aliran di dalamnya, dan pokok-pokok ajarannya. Buku ini menerangkan lebih luas dari itu, yakni mulai dari kehidupan bangsa Arab sebelum Islam datang, sejarah hidup Nabi Muhammad Saw., perkembangan Islam awal, perkembangan Islam masa Khulafaur Rasyidin, perkembangan Islam pada masa dinasti-dinasti Islam, hingga sejarah Islam di Asia Tenggara dan Indonesia. Semuanya coba diulas secara detail dan komprehensif dengan bahasa yang cerdas, ringan, dan mudah dimengerti. Buku ini juga diharapkan dapat menambah referensi buku-buku sejarah agama Islam yang telah ada. Dan, yang terpenting, mampu memberikan informasi baru kepada para pembacanya dalam memahami dan mempelajari agama Islam; sejarah, ajaran, dan pengaruhnya terhadap dunia. Kisah-kisah teladan dalam Islam banyak sekali, baik kisah tentang Nabi dan Rasul, kisah para sahabat, para ulama, ilmuwan muslim, dan lain-lain. Semua kisah tersebut dirangkum secara

lengkap dalam buku ini. Semua kisah berhubungan dengan akhlakul karimah (akhlak mulia). Mengetahui kisah-kisah Islam akan membuat anak-anak paham tentang sikap yang baik ditiru dan sikap yang tidak pantas untuk ditiru. Kecerdasan dan ketakwaan anak-anak generasi Muslim pun semakin bertambah. Semua kisah dalam buku ini diceritakan dengan singkat, padat, dan bahasanya mudah dipahami anak-anak. Selain itu, buku ini dilengkapi ilustrasi yang penuh warna dan menarik sehingga anak-anak tidak akan bosan membacanya. Selamat membaca, ya! Imam Abul Faraj Abdurrahman bin Al Jauzi telah mempersembahkan kepada kita sebuah karya yang diberi judul Shifatush-Shafwah. Secara tekstual, judul kitab tersebut bisa diartikan dengan "Sifat Pilihan". Kitab ini merangkum beberapa Preseden (kejadian masa lalu yang dapat dipakai sebagai contoh). baik dan suri shalih. Seorang muslim yang hidup di zaman modern seperti sekarang ini, akan mudah menemukan beberapa contoh pada tataran aplikasi mengenai nilai keimanan yang sangat luhur, Dia juga akan mengetahui jika nilai keimanan yang begitu tinggi, ternyata telah dipraktikkan dengan begitu oleh kaum muslimin generasi awal. Lebih dari itu, karya ini telah dimanfaatkan oleh penyusunnya sebagai wahanan untuk memperbaiki beberapa keterangan yang disebutkan dalam kitab Hilyatul Auliya karya Abu Nu'a'im Al Ashfahani, yang juga memiliki tema besar yang sama dengan kitab Shifatush Shafwah.

- [Biografi Abu Bakar Ash Shiddiq](#)
- [Biografi Abu Bakar Ash Shiddiq](#)
- [Bimbingan Dan Ajaran Nabi Muhamad](#)
- [Kitab Sejarah Lengkap Khulafaur Rasyidin](#)
- [Tafsir Al Azhar Jilid 5](#)

- [Sejarah Pendidikan Islam](#)
- [Beginilah Nabi Mencintai Istri](#)
- [Jejak Jejak Islam](#)
- [Panji Masyarakat](#)
- [Parameter Islam](#)
- [Road To Jannah](#)
- [SUNNI Dan SYIAH](#)
- [Sejarah Peradaban Islam Terlengkap](#)
- [Hadits Nabi Dari Masa Ke Masa](#)
- [Buku 1 Suluk Abdul Jalil Perjalanan Ruhani Syeikh Siti Jenar](#)
- [Tarikh Khulafa](#)
- [Misteri Kehidupan Alam Barzakh](#)
- [Allah Please Forgive Me](#)
- [The Great Sahaba](#)
- [Abu Bakar Ash Shiddiq Ra](#)
- [Kumpulan Cerita Tentang Akhlak Khulafaur Rasyidin Untuk Anak](#)
- [Bangkit Dan Runtuhnya Khilafah Bani Umayyah](#)
- [Biografi Ali Bin Abi Thalib](#)
- [Kitab Jihad Dan Kitab Strategi Perang Seri Mukhtashar Shahih Muslim](#)
- [Biografi 39 Tokoh Wanita Pengukir Sejarah Islam](#)
- [Pelajaran Agama Islam](#)
- [Ensiklopedia Sahabat](#)

- [Tematik Tema 2 Persatuan Dalam Perbedaan Untuk Kelas 6 SD MI](#)
- [Hijrah Dalam Pandangan Al Quran](#)
- [Jalan Tengah Demokrasi](#)
- [Agar Wanita Mendapat Syafaat](#)
- [Sahabat Rasulullah Abu Bakar Ash Shiddiq](#)
- [Meneladani Kepemimpinan Khalifah](#)
- [Sumbangan Peradaban Islam Pada Dunia](#)
- [Tarikh Khulafa](#)
- [BUKU AJAR ISLAM DAN KEBHINNEKAAN](#)
- [Meninggalkan Munkar](#)
- [Tafsir Mimpi Menurut Al Quran Dan As Sunnah](#)
- [Sf TAWASUL](#)
- [Ensiklopedi Kisah Kisah Islami](#)